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ABSTRAK 

Vanida Nur Thazzrina, 1708202034 ” PEMBERDAYAAN MASYARAKAT 

MELALUI DANA ZAKAT, INFAQ DAN SHADAQOH DI LAZISMU 

KOTA CIREBON”, 2021 

Zakat, infaq, dan shadaqoh (ZIS) merupakan bagian dari ajaran Islam, 

Dalam hal ini Islam menganjurkan untuk mengeluarkan sebagian hartanya melalui 

zakat, infaq, dan shadaqoh (ZIS) untuk menjaga keharmonisan dalam hubungan 

antara sesama manusia. Zakat, infaq, dan shadaqoh (ZIS) tidak hanya sekedar 

memenuhi kebutuhan para penerimanya (mustahik), tetapi memberikan 

kecukupan, dan kesejahteraan dengan cara mengurangi penyebab kemiskinan. 

Pada awalnya dana ZIS hanya digunakan dalam bentuk konsumtif dalam 

pemenuhan kebutuhan  jangka pendek, lalu penyaluran dana ZIS di kembangkan 

kepada hal-hal yang bersifat produktif yang bertujuan untuk pemberdayaan 

masyarakat.LAZISMU Kota cirebon juga berkhidmat dalam pemberdayaan 

masyarakat melalui pendayagunaan secara produktif dana ZIS seperti pada sektor 

ekonomi yaitu dalam bentuk program pemberdaayan UMKM.  

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab dari pertanyaan-pertanyaan yang 

menjadi rumusan masalah: “Bagaimana pelaksanaan program di LAZISMU Kota 

Cirebon dalam pemberdayaan mustahik, dan bagaimana manfaat pelaksanaan 

program pemberdayaan yang dirasakan oleh mustahik”. Penelitian ini 

menggunakan metode penelitian kualitatif, data yang dikumpulkan dengan cara 

observasi, wawancara, studi kepustakaan, dokumentasi kemudian dianalisis 

dengan deskriftif analisis. 

Hasil penelitian tentang pemberdayaan masyarakat melalui dana ZIS di 

LAZISMU Kota Cirebon, yaitu: pertama, pelaksanaan program LAZISMU Kota 

Cirebon dalam pemberdayaan mustahik yaitu program pemberdayaan UMKM 

terdapat 7 (tujuh) penerima bantuan modal usaha. Pelaksanaan program 

dijalankan dengan baik, namun dalam pelaksanaannya terdapat beberapa tahapan 

yang tidak dijalankan secara maksimal seperti pengawasan dan pendampingan. 

Hambatan dalam pelaksanaan program pemberdayaan yaitu SDM yang kurang 

mempuni hal tersebut menjadi salah satu faktor pelaksanaan program 

pemberdayaan UMKM tidak dilaksanakan secara masksimal. Kedua, manfaat 

yang dirasakan yaitu bertambahnya modal usaha serta penghasilannya meningkat 

hal tersebut sangat membantu mengembangkan potensi yang dimiliki para 

mustahik, serta dapat mengembangkan usaha yang dimiliki sehingga kedepannya 

para mustahik dapat maju dan berkembang serta berdaya sesuai dengan orientasi 

dan prioritas pemanfaatan dana ZIS yang dilaksanakan oleh LAZISMU Kota 

Cirebon.  

 

Kata kunci : Pemberdayaan, ZIS, LAZISMU 

 

 

 



 
 

 

ABSTRACT 

Vanida Nur Thazzrina, 1708202034, “COMMUNITY EMPOWERMENT 

THROUGH ZAKAT, INFAQ, and SHADAQOH (ZIS) FUNDS AT   

LAZISMU CIREBON CITY”, 2021 

Zakat, infaq, and shadaqoh (ZIS) are part of Islamic teachings. In this case 

Islam recommends spending part of its assets through zakat, infaq and shadaqoh 

(ZIS) to maintain harmony in human relationship. Zakat, infaq, and shadaqoh 

(ZIS) not only fulfills the needs of the recipients (mustahik), but provides 

sufficiency and prosperity by reducing the causes of poverty. At the first, ZIS 

funds were only used in the form of consumptive purposes to fulfill short-term 

needs then ZIS funds were distributed to productive matters aimed at community 

empowerment. LAZISMU Cirebon City also serves in community strengthening 

through beneficial utilization of ZIS funds such as within the economic division, to 

be specific within the frame of strengthening programs for UMKM.  

The aim of this research are to answer the research question: "How is the 

implementation of the program at LAZISMU Cirebon in mustahik empowerment, 

and how the benefits of implementing the empowerment program are felt by 

mustahik".This research utilize qualitative research method, data collected by 

observation, interview, literature study, documentation then analyzed with 

descriptive analysis. 

The results of research on community empowerment through ZIS funds in 

LAZISMU Cirebon, namely: First, the implementation of LAZISMU program 

Cirebon city in empowerment mustahik namely UMKM empowerment program, 

there are 7 (seven) recipients of business capital assistance.The implementation of 

the program is carried out well, but in its implementation there are several stages 

that are not carried out to the maximum such as supervision and mentoring.The 

obstacles in the implementation of empowerment programs, namely human 

resources that are less concerned, become one of the factors in the 

implementation of UMKM empowerment programs are not implemented 

maximumly.Second, the perceived benefits of increasing business capital and 

increasing income are very helpful to develop the potential owned by mustahik, 

and can develop the business owned so that in the future the mustahik can 

progress and develop and be empowered in accordance with the orientation and 

priority of zis funds utilization implemented by LAZISMU Cirebon City. 
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 مسخلص البحث

 " تمكيه المجتمع مه خلال صىاديك الزكاة والإوفاق و 4302808071فىيذا وور تزريىا, 

  8084الصذلاث في لزيسمو مذيىت شربون " , 

ً٘ جضء ِٓ اٌتؼبٌٍُ الإعلاٍِخ ، ٚفً ٘زٖ اٌحبٌخ ٌٛصً الإعلاَ  اٌصذلبد اٌضوبح ٚالإٔفبق ٚ

ٌٍحفبظ ػٍى الأغجبَ فً  اٌصذلبد ثإٔفبق جضء ِٓ أصٌٛٙب ِٓ خلاي اٌضوبح ٚالإٔفبق ٚ

لا تٍجً احتٍبجبد اٌّغتفٍذٌٓ فحغت ، ٌٚىٓ  اٌصذلبد اٌؼلالبد ثٍٓ اٌجشش. اٌضوبح ٚالإٔفبق ٚ

ػٓ طشٌك اٌحذ ِٓ أعجبة اٌفمش. فً اٌجذاٌخ ٌتُ اعتخذاَ إػطبء وفبٌخ ٚاٌشػبٌخ الاجتّبػٍخ 

أِٛاي صٌظ فمظ فً شىً اعتٙلاوً فً تٍجٍخ الاحتٍبجبد لصٍشح الأجً, َ تٛصٌغ أِٛاي 

صٌظ اٌّطٛسح ػٍى الأشٍبء إٌّتجخ اٌتً تٙذف إٌى تّىٍٓ اٌّجتّغ. ٌتُ تمذٌُ ٌضٌغّٛ لشٌخ 

ذٚق صٌظ الإٔتبجٍخ وّب ٘ٛ اٌحبي فً ششثْٛ أٌضب فً تّىٍٓ اٌّجتّغ ِٓ خلاي تجٍٙض صٕ

 لطبػبد الالتصبد ، ٚتحذٌذا فً شىً ثشٔبِج اٌذفبع.

تٙذف ٘زٖ اٌذساعخ إٌى الإجبثخ ػٓ الأعئٍخ اٌتً تشىً صٍبغخ اٌّشىٍخ: "وٍف ٌتُ تٕفٍز 

اٌجشٔبِج فً لاصٌغّٛ ِذٌٕخ عٍشٌجْٛ فً تّىٍٓ ِغتحٍك ، ٚوٍف ٌشؼش اٌّغتحٍه ثفٛائذ 

اٌتّىٍٓ". ٌغتخذَ ٘زا اٌجحث طشق اٌجحث إٌٛػٍخ ٚاٌجٍبٔبد اٌتً تُ جّؼٙب ػٓ تٕفٍز ثشٔبِج 

طشٌك اٌّلاحظخ ٚاٌّمبثلاد ٚدساعخ الأدثٍبد ٚاٌتٛثٍك ثُ تحٍٍٍٙب ػٓ طشٌك اٌتحًٍٍ 

 اٌٛصفً.

ٔتبئج اٌجحث حٛي تّىٍٓ اٌّجتّغ ِٓ خلاي أِٛاي فً لاصٌغّٛ  ِذٌٕخ عٍشٌجْٛ، ًٚ٘: أٚلاً 

فً ِذٌٕخ   ٌغٌّٛض، تٕفٍز ثشٔبِج  ون شرب فً تّىٍٓ ِصطفى ، أي ثشٔبِج تّىٍٓ 

UMKM )عجؼخ( ِتٍمٍٓ ٌٍّغبػذح فً سأط اٌّبي اٌتجبسي. ٌتُ تٕفٍز  7، وبْ ٕ٘بن  

اٌجشٔبِج ثشىً جٍذ ، ِٚغ رٌه ، فً تٕفٍزٖ ٕ٘بن ػذح ِشاحً لا ٌتُ تٕفٍز٘ب ثبٌشىً الأِثً ، 

ج اٌتّىٍٓ ، ًٚ٘ ٔمص اٌّٛاسد اٌجششٌخ ، ِثً الإششاف ٚاٌّغبػذح. اٌؼمجبد فً تٕفٍز ثشاِ

UMKM٘ٛ أحذ اٌؼٛاًِ فً تٕفٍز ثشٔبِج اٌتّىٍٓ  اٌزي لا ٌتُ تٕفٍزٖ إٌى ألصى حذ. ثبٍٔبً ،  

اٌفٛائذ اٌتً ٌتُ اٌشؼٛس ثٙب ، ًٚ٘ صٌبدح سأط اٌّبي اٌتجبسي ٚصٌبدح اٌذخً ، ٚ٘زا ٌغبػذ 

ٌش أػّبٌُٙ حتى ٌتّىٓ اٌّغتحٍه ثشىً وجٍش ػٍى تطٌٛش إِىبٔبد اٌّغتحٍه ، ٌّٚىٕٗ تطٛ

اٌتً  صٌظ فً اٌّغتمجً ِٓ اٌتمذَ ٚاٌتطٛس ٚاٌتّىٍٓ ٚفمبً ٌـ تٛجٍٗ ٚأٌٌٚٛخ اعتخذاَ أِٛاي

ِذٌٕخ عٍشٌجْٛ ٌضٌغّٛ ٔفزتٙب  

 

: اٌتّىٍٓ, صٌظ, ٌضٌغّٛ اٌىٍّبد اٌشئٍغٍخ  
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